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Воспитание злого гения 
  Герхард Лаук 

 

Часть 18 

  

Последствия: 

Криминализация и судебное 

преследование в США 
  

Но это еще не все! После моего возвращения в Америку правительство 

США объявляет меня "осужденным преступником" и пытается бросить 

меня в тюрьму! 
  

   После вынесения мне в 1976 году в Германии обвинительного приговора за 

совершение мыслепреступления я спросил своего американского адвоката, 

имеет ли это какие-либо юридические последствия в США. Мне ответили, 

что нет. Во-первых, это был иностранный приговор. Во-вторых, он был 

вынесен за деятельность, которая защищена Первой поправкой. Позже я без 

проблем получил разрешение на оружие. 

   Когда я вернулся в Америку в 1999 году, срок действия моего старого 

разрешения на оружие истек. Поэтому я заполнил новое заявление. 

   Когда я прочитал вопрос о том, являюсь ли я "осужденным преступником", 

я вспомнил слова своего адвоката. Но я все равно чувствовал себя 

неспокойно. "Интерпретации" могут меняться и меняются со временем. Тем 

не менее, это был принципиальный вопрос. 
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   Моя точка зрения была (и остается) такой: Сказать политическому 

заключенному, что он "осужденный преступник", все равно что сказать 

жертве изнасилования, что она "шлюха", потому что у нее был внебрачный 

секс. Это возмутительно! Это бесчестно! Еще хуже, когда правительство 

требует от жертвы опорочить себя под угрозой обвинения в 

лжесвидетельстве и тюремного заключения! 

   Я ответил на этот вопрос "Нет!". 

   Вот что произошло дальше. 

  

Весна 1999 года. Федеральное правительство США объявляет меня 

"осужденным преступником" только на основании моей "немецкой 

судимости" за легальное издание газеты в Америке! Я начинаю судебное 

противодействие. За дело берется Американский союз гражданских свобод 

(ACLU). 

  
30 июля 1999 года. Местный суд отклоняет мою апелляцию на отказ в 

выдаче разрешения на оружие, но оставляет без ответа вопрос о Первой 

поправке. Юридический советник полиции цитируется в статье на первой 

полосе местной прессы 31 июля о том, что это дело может дойти до 

Верховного суда США. 

  

Несколько лет спустя в Верховный суд США поступило другое дело. Он 

"урегулировал" вопрос в положительном смысле. Однако это не означает, что 

подобное не может повториться. Более того, обвинение в лжесвидетельстве 

может быть выдвинуто в любом случае! 

  
17 августа 1999 года. ACLU подал апелляцию как в окружной суд округа 

Ланкастер, так и в Министерство финансов. 

  
15 октября 1999 года. Окружной суд отклоняет мою апелляцию по 

формальным причинам. Удивительно, но ни мне, ни моему адвокату не 

сообщают об этом до следующей недели. Адвокат ACLU начинает 

подготовку другой апелляции. 

  

4 ноября 1999 года. Узнав об ордере на арест, я явился в полицию 

Линкольна. Мне предъявляют официальное обвинение в "лжесвидетельстве 

четвертого класса" - наказуемом пятью годами тюрьмы и/или штрафом в 

размере 10 000 долларов США - за сокрытие информации об "осуждении" за 

мыслепреступление в Германии. В тот же день меня отпускают под залог. 
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8 ноября 1999 года. Lincoln Journal Star печатает редакционную статью, в 

которой критикует местные власти как "слишком агрессивные" за 

возбуждение уголовного дела до получения удовлетворительного ответа на 

конституционные вопросы. 

  

4 декабря 2001 года. Через двадцать пять месяцев после предъявления 

обвинения начинается мой судебный процесс, который заканчивается менее 

чем через час снятием обвинения. 

  

   Важно! Это дело было прекращено только по ТЕХНИЧЕСКОМУ признаку. 

НЕ на основании Первой поправки! 

   Это "правонарушение" является "мисдиминором" по немецким законам и 

не влечет за собой потерю гражданских прав. (Полиция штата Небраска 

позже изменила формулировку в заявлении, чтобы обойти эту формальность. 

Таким образом, осуждение за "лжесвидетельство" возможно и сегодня!) 

   За 20 000 долларов США прокурор прилетел к эксперту-юристу-

переводчику, чьи полномочия включали работу в Управлении по особому 

преследованию Министерства юстиции США. Его специализация - 

"нацистские военные преступники". Одно время его главой был гражданин 

США и Израиля с двойным гражданством, который одновременно был 

шерифом в Израиле! 

   Этот "эксперт" не смог четко провести различие между уголовным 

преступлением и правонарушением! Только мое знание немецкого права и 

языка позволило защите уловить это. Мы заставили "эксперта" уступить. Это 

было жизненно важно для моей защиты. В противном случае обвинительный 

приговор и апелляции вплоть до Верховного суда США - и, возможно, 

тюрьма, пока все это происходило (!) - были бы вероятным результатом! 

   ACLU не мог защищать меня, потому что это дело было "уголовным", а не 

"гражданским". У меня был государственный защитник. Я должен был сам 

уловить эту формальность. Потом мне пришлось неоднократно напоминать 

ему об этом, прежде чем он согласился, что это приемлемый аргумент. 

  

  

Угроза для всех нас 
  

Представьте себе следующий сценарий. 

  

   Правительство США отказывает вам в праве голосовать или владеть 
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огнестрельным оружием на том основании, что вы "осужденный 

преступник"... из-за того, что много лет назад вы были осуждены за мелкое 

правонарушение в другой стране за что-то сродни хранению 

христианской Библии в мусульманской стране! 

   Или потому, что иностранному правительству не нравится ваш сайт, 

расположенный в США, оно заявляет о своей юрисдикции и "осуждает" вас за 

мыслепреступление! 

   О да, и поскольку вы не сообщили о своей "судимости за тяжкое 

преступление" в заявлении на разрешение на оружие, вас арестуют и 

обвинят в "тяжком лжесвидетельстве"!!! 

  
   Это может случиться с вами! Мой собственный случай доказывает это! С 

юридической точки зрения эти случаи ничем не отличаются от моего. 

   Объедините это с недавними откровениями "Большого брата", и мы 

получим довольно страшный сценарий! 

 

 

Глава восьмая 

Новое тысячелетие 
  

   После возвращения в Америку я был доволен прогрессом, достигнутым за 

время моего отсутствия. Поэтому я продолжал делегировать полномочия и 

тратить большую часть своего времени на другие дела. 

   Одним из таких занятий было наставничество. Я находил в этом большое 

личное удовлетворение. Эти молодые люди были намного умнее, чем я в их 

возрасте. Некоторые из них добьются гораздо большего, чем я. Все, что я мог 

внести в их развитие, представляет собой мой скромный дар потомкам. 

   Со временем информационный бюллетень небольшого формата заменил 

таблоид. Затем веб-сайт заменил информационный бюллетень. С другой 

стороны, книгоиздание выжило и даже значительно расширилось. На пике 

нашей деятельности незадолго до начала Великой рецессии мы публиковали 

около 100 новых наименований книг за один год. 

  

  

60 000 000 посещений веб-сайтов 
  

   Самый первый сайт, который я создал (в январе 2000 года) и которым 
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управлял, был предназначен для нашей организации.  

   Изначально я совсем не хотел работать в этой сфере. У меня очень мало 

способностей к чему-либо техническому или механическому. Но другие 

волонтеры бросили это дело, и мне пришлось вмешаться. Нравится мне это 

или нет. 

   Поэтому я неохотно начал исследовать, как приобрести хотя бы 

минимальный уровень мастерства в этой области. 

   Мой самый первый веб-сайт имел более ДВУХ миллионов просмотров в 

первый год, ДЕСЯТЬ миллионов просмотров во второй год и ДЕВЯТЬ 

миллионов просмотров в третий год! Через несколько лет он достиг пика в 

шестьдесят миллионов посещений в год! 

   Учитывая этот огромный объем, пропускная способность быстро стала 

проблемой больших затрат. Поэтому очень скоро мы стали "реселлером веб-

сайтов". Таким образом, мы получали оптовые цены от сервера. Мы 

покупали учетные записи веб-сайтов оптом, некоторые перепродавали, 

некоторые дарили, а остальные использовали для экспериментов. 

   Через несколько лет один из трех крупнейших серверов в США сообщил 

нам, что мы входим в десятку их лучших реселлеров веб-сайтов по всему 

миру! 

   Конечно, когда я только создал этот сайт, адепты смотрели на него свысока. 

Дизайн был слишком простым и незамысловатым. Ему не хватало 

"колокольчиков" и "свистков". Очевидно, что это была работа любителя.  

   Верно. Это была работа любителя. Она была нетрадиционной по 

общепризнанным стандартам. Но она сработала! 

   Причин для такого дизайна было четыре: 

   Во-первых, мой подход как прямого маркетолога, а не компьютерного 

мастера или обычного дизайнера веб-сайтов. 

   Сегодня распространенная ошибка заключается в том, что создание и 

обслуживание веб-сайта поручают компьютерному мастеру или дизайнеру 

веб-сайтов. Конечный результат - веб-сайт, который выглядит как 

произведение искусства, но не дает оптимальных результатов. 

   Хуже всего то, что этот недостаток часто не исправляется. Никто не 

замечает недостатка, потому что сайт выглядит великолепно! Это похоже на 

красивую женщину, которая на самом деле является серийным убийцей. 

Большинство дизайнеров веб-сайтов - "художники". А не "ученые", как 

директ-маркетологи. Подумайте об этом так: Ван Гог был великим 

художником, но стали бы вы нанимать его для строительства моста? 

   Во-вторых, мои исследования в области поисковой оптимизации (SEO). 

   В-третьих, простота и стандартизация методологии, которая так хорошо 
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работала в таблоиде и в других местах. 

   В-четвертых, очень ограниченные компьютерные навыки наших 

сотрудников. (Как правило, компьютерные гики хотят играть с последними 

высокотехнологичными игрушками. А не выполнять "скучную" работу). 

   Мы потратили много денег на программу компьютерной анимации. Затем 

мы наняли профессионального художника, чтобы он нарисовал лица 

известных политиков всего мира. Они были использованы для создания 

компьютерной анимации, высмеивающей их. В том числе главы государств 

пели запрещенные диссидентские песни. 

   В какой-то момент мы каждый день создавали две новые анимации для 

нашего сайта. По одной для каждого из двух наших основных языков. 

   Предполагалось, что это будет лишь первый этап гораздо более 

амбициозного проекта. К сожалению, впоследствии он был отложен на 

полку. Он все еще собирает пыль на полке. Но он не в мусорном ведре. 

   Я нанял SEO-консультанта. 

   Не для того, чтобы самому выполнять работу, как это обычно бывает. Но 

чтобы обучить меня. Таким образом, в будущем я смогу выполнять эту 

работу самостоятельно. 

   Затем я создал ДЕСЯТЬ веб-сайтов и поэкспериментировал с 

ПЯТЬЮдесятью поисковыми запросами. Каждый день я отслеживал и 

записывал позицию в Google для каждого из них. Я делал это в течение 

нескольких месяцев.  Большинство из этих поисковых запросов вскоре 

появились на первой странице, а некоторые стали №1. 

   В случае нескольких более крупных и важных веб-сайтов мы ежедневно 

отслеживали статистику сайта. Позже я записывал эти цифры, сравнивал их 

с доходами, анализировал соотношения и прогнозировал рост трафика и 

доходов. 

   Интернет в некотором смысле похож на почтовую рассылку. За 

исключением того, что цифры после запятой были перенесены на несколько 

пробелов. В почтовых заказах я привык к тому, что справа от запятой идут 

только три или четыре цифры. Но в Интернете их стало шесть. 

   Самая большая проблема - это качество. Интернет - это вуайеристское 

СМИ. В доинтернетные времена у подписчиков была эмоциональная связь с 

печатным изданием. Это выливалось в конкретную поддержку в виде 

волонтерской работы или пожертвований. В кибернетическом мире этого, к 

сожалению, не хватает. 

  Гитлер утверждает в "Майн Кампф": Цель пропаганды - завоевать 

последователей. Цель последователей - вести пропаганду. 
   Но в Интернете господствует свободное самоудовлетворение. Спорить на 
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форумах или публиковать подстрекательские комментарии - пустая трата 

времени и сил. Устное слово, предпочтительно при личной встрече, 

бесконечно более эффективно. В этом меня убедил практический опыт, а 

также тщательное измерение и анализ как посещаемости веб-сайтов, так и 

почтовых заказов традиционных печатных СМИ.      

  

  

Старая гвардия готова 
  

   Через три десятилетия после рождения НСДАП/АО в 1972 году "легальная 

рука" движения заменила "нелегальную руку". Полулегальные подставные 

группы и легальная литература заменили подпольные ячейки и нелегальную 

литературу. Интернет также сыграл большую роль в этом развитии. 

   Иностранная база перешла на второстепенные вспомогательные задачи. 

Сродни переходу с действительной службы на резервную, хотя мы и 

являемся "политическими солдатами" в отличие от солдат на обычной 

военной службе. 

   Возможно, правительственный гнет однажды заставит движение вернуться 

к старому стилю подпольного сопротивления. Если так, то враг свободы 

найдет нашу старую гвардию очень желающей и способной "поставить ему 

фингал под глазом". Но мы не будем "отрубать ему голову". Мы останемся 

ненасильственными. 

   В какой-то момент в возможно далеком, возможно не очень далеком 

будущем, в Старой Стране, надеюсь, во всех странах, снова пройдут 

действительно свободные выборы. Тогда падение тиранов станет лишь 

вопросом времени. Тогда свободная страна сможет вершить правосудие. Ни 

правосудие, ни месть не входят в сферу нашей задачи. 

   Если и когда это будет необходимо, диссиденты снова изменят тактику. 

Войска в тылу вернутся на фронт. Резервисты будут призваны на 

действительную службу. 

   Для меня было бы ЧЕСТЬЮ получить разрешение встать на их сторону! 
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